

Janvier 2024

Animaje et le Réveil de Monnières ont organisé un show de variétés, le week-end du 8, 9 et 10 décembre dans la salle Evasion (gracieusement prêtée par la municipalité) au profit du Téléthon. 550 spectateurs ont assisté au et 5469.24€ seront versés à l'association spectacle caritative, une vrai réussite!



Déploiement de la fibre optique à Monnières. En 2025 toute la commune sera raccordée à la fibre optique. Une fois éligibles, les Monniérois qui souhaiteront bénéficier de cette technologie, pourront s'abonner auprès fournisseur d'accès internet de leur choix.





- Décorations de Noël. Comme vous avez pu le voir de nouvelles décorations ont été installées dans le bourg afin d'apporter un esprit festif à la commune.
- Nombre de Monniérois nous interpellent concernant l'éclairage public sur la commune. Pour information, c'est la sécurité des enfants et jeunes scolaires qui a été notre principale préoccupation pour acter les décisions sur cette question de l'éclairage. Les horaires retenus ont d'ailleurs été validés en nous référant aux rythmes scolaires et donc des transports scolaires. Nous avons omis de considérer les commerçants ambulants, nous allons donc devoir revoir cela. Les lampadaires sont allumés à partir de 7h00 au lever du jour et du coucher du soleil à 19h30, du lundi au vendredi.
- Les travaux d'aménagement du centre bourg avancent, la rue de l'église est ouverte dans les 2 sens et la place de l'église commence sa transformation. La municipalité à conscience que cela entraîne quelques désagréments de circulation.



- Pour votre information le marchand de volailles ne sera désormais plus présent le dimanche matin sur la place de l'église. Son activité n'était pas assez rentable.
- Cette année 67 colis de noël ont été distribués à nos ainés à domicile et en EHPAD, par les membres du CCAS et du ComCo ASP.

Retour d'un habitant reconnaissant :

"Je remercie chaleureusement l'équipe municipale pour le panier de fin d'année. Les produits sont de très bonne qualité et choisis dans un esprit de respect de l'environnement.

Le plus important étant l'esprit de maintien du lien social entre les générations, je suis admiratif de votre travail et, malgré le froid et ma calvicie avancée, je vous tire mon chapeau."



Point informatif: pour rassurer certains d'entre vous qui pensent que la commune est sous tutelle de la préfecture et traverse des difficultés financières, rassurez-vous, il n'en est rien. Au contraire, les autorités ont confirmé qu'il n'y a aucun manquement dans la gestion des comptes de la municipalité.

De même, la démission du Maire n'est pas à l'ordre du jour.

 Le réveillon solidaire, organisé par les membres de la paroisse Saint Marie du Val de Sèvre, a eu lieu le 31 décembre dans la salle Evasion. 110 personnes étaient présentes, bénévoles compris. Tout le monde a passé un très bonne soirée.









AGENDA

- **Samedi 20 janvier** Portes ouvertes de l'école des 3 Moulins pour les futurs élèves de petite section.
- Jeudi 25 janvier Conférence "à la place du végétal dans le paysage, entre évolution et présentation" 18h30 salle Évasion.
- **Samedi 27 janvier** Portes ouvertes école St-Joseph.
- Du 3 au 17 février Représentations de la nouvelle saison du Théâtre le Réveil de Monnières.
- Vendredi 9 février Portes ouvertes de l'école des 3 Moulins. Exposition des travaux des élèves et présence des représentants des parents d'élèves.

Permanences élus

- 13/01 : Linda Gaboriau, Benoît Couteau
- 20/01 : Servane Chesneau, Pascal Bouton
- 27/01: Richard Lopez, Christian Maillard
- 03/02 : Sylvie Chatellier, Stéphane Entème